



MASS-VOLL!

Die Bewegung für Freiheit, Souveränität und Grundrechte

Medienmitteilung vom 12. September 2024

EDU-Vontobel bricht Wahlversprechen

Erich Vontobel, der nur mit den Stimmen von MASS-VOLL! in den Nationalrat gewählt wurde, entzieht Nicolas A. Rimoldi den Bundeshaus-Badge.

Im Wahlherbst 2023 vereinbarten EDU, Aufrecht, SD und MASS-VOLL!, dass die Wahlsieger ihren Listenpartnern einen Badge ohne Auflagen zur Verfügung stellen. Alle wussten schon damals um Rimoldis provokante Wortwahl ("Volksaufstand"; "Bundesrat ins Gefängnis"; "Die Schweiz ist die Hure der Globalisten"; "Remigration") und seine Omnipräsenz in den Medien (diverse Verhaftungen; Demonstrationen im In- und Ausland).

Trotzdem drohte Vontobel nach seinem Einzug ins Bundeshaus immer wieder mit dem Mahnfinger und wollte Rimoldi den Mund verbieten. Am 11. September 2024 um 17:56 Uhr drohte er erneut mit Badge-Entzug, weil Rimoldi am 8. September 2024 die Annulation der Einbürgerung von Jesus-Exekutorin Ameti und deren Ausschaffung gefordert hatte – eine Forderung, die im Vergleich zu früheren Äusserungen Rimoldis nicht neu oder auffällig ist.

Nachdem Rimoldi erneut betonte, dass MASS-VOLL! nicht der Zensur von Vontobel unterliegt und weiterhin mit klarer Kante unabhängig agieren wird, entzog Vontobel um 18:39 Uhr den Badge. Rimoldis Rhetorik ist offensichtlich nur ein Vorwand. Vielmehr scheint Vontobel nicht zu verkraften, dass MASS-VOLL! sich mit Strafanzeige vom 9. September 2024 gegen Ameti (mass-voll.ch/mehr/download) in aller Entschlossenheit gegen Angriffe auf Jesus und damit auf christliche wie muslimische Glaubensbekenntnisse stellt – und nicht die EDU.

Wir bedauern, dass Vontobel als EDU-Mitglied gerade dann vertragsbrüchig wird, wenn MASS-VOLL! sich für den Religionsfrieden unter Christen und Muslimen einsetzt. Und wir hoffen, dass Vontobels Vorgehen den Erfolg der Souveränitäts-Initiative (grundrechte-ja.ch) nicht gefährdet, deren Unterstützung die Delegierten der EDU Schweiz ohne Gegenstimme zugesichert haben.

Freiheitliche Grüsse,

Die Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!

Dr. Barbara Müller
Kassier

Dr. Markus Zollinger
Aktuar